

# Nota Informativa

## 20 de Julio



El 22 de julio, en el estadio de la Muette en París, la Embajada de Colombia en Francia y el Consulado General de Colombia en París, asistieron a la celebración de la Fiesta Nacional conmemorativa del 20 de julio organizada por la comunidad colombiana.

El evento contó con presentaciones musicales, espectáculos de danza y muestras gastronómicas y artesanales, actividades en su mayoría lideradas por colombianos residentes en Francia. Como en otras ocasiones, el Consulado se unió a esta iniciativa con un stand a través del cual los funcionarios y el equipo de asistencia consular respondieron a diferentes consultas de los asistentes.

Durante su intervención, el Embajador de Colombia, Federico Renjifo Velez informó sobre la importancia del Año Colombia – Francia e invitó a la comunidad a seguir participando de las diferentes actividades que se están desarrollando en este segundo semestre del 2017

Asimismo, el Cónsul General, Claudio Galán Pachón, aprovechó esta oportunidad para resaltar el trabajo adelantado por la asociación Assocol desde hace más de 25 años y que ha permitido generar espacios de encuentro para celebrar nuestra fiesta nacional, sobre todo para la comunidad colombiana que se encuentra en el exterior que añora a su país, a su gente, su cultura y en general que extraña todo lo que representa nuestra identidad.

Adicionalmente, el Cónsul hizo hincapié en el momento histórico que atraviesa Colombia, después de la firma del acuerdo de paz.

